



Communiqué – Pour diffusion immédiate

Dix nouveaux restaurants Cora ouvriront dans la prochaine année

Sainte-Thérèse, le 5 décembre 2018 – La chaîne des Franchises Cora inc. est fière d’annoncer l’ouverture de 10 nouveaux restaurants dans la prochaine année.

Le plan d’expansion de la compagnie québécoise de déjeuners et de dîners se poursuit avec l’ouverture de plusieurs restaurants, entre autres, dans les provinces de l’Ouest du Canada et au centre-ville de Toronto. Parmi ceux-ci, mentionnons tout d’abord un tout nouveau Cora dans un hôtel du centre-ville d’Edmonton et un autre à Surrey qui accueilleront respectivement leurs premiers clients le 10 décembre prochain et dès le début de l’année 2019.

« Nous poursuivons notre objectif premier qui est d’offrir le meilleur déjeuner à tous et à toutes, partout au pays, précise le président de Franchises Cora inc., Nicholas Tsouflidis. La compétition est de plus en plus forte, surtout au Québec, mais nous sommes fiers d’être la plus grande chaîne québécoise indépendante de déjeuners et de dîners au Canada. »

Depuis 1987, les restaurants Cora ont marqué le paysage du déjeuner et l’aventure du franchisage des restaurants Cora a commencé il y a maintenant 25 ans. Le chef de file de l’industrie du déjeuner au Canada compte aujourd’hui 126 restaurants d’un océan à l’autre.

À propos de Franchises Cora inc.

À ce jour, Franchises Cora inc. compte près de 130 restaurants d’un océan à l’autre, ce qui en fait la plus grande chaîne de restaurants de déjeuners au Canada. Plusieurs nouvelles ouvertures sont également prévues au cours de la prochaine année. Cora offre à ses clients des plats uniques et un service de qualité, le tout dans une chaleureuse atmosphère familiale.

– 30 –

Source :

Marvin Shahin

Directeur exécutif - Développement

Franchises Cora inc.

450 435-2426

mshahin@chezcora.com